
Делегаты  ВНС  утвердили
Концепцию  нацбезопасности  и
Военную доктрину

Делегаты  VII  Всебелорусского  народного  собрания  утвердили
Концепцию  национальной  безопасности  и  Военную  доктрину,
передает корреспондент БЕЛТА.
Перед  голосованием  по  данным  документам  председатель  ВНС
Александр Лукашенко обратил внимание делегатов, что в будущем
им придется заниматься в том числе и такими стратегическими,
важнейшими для страны вопросами.
«Мы спокойно все воспринимаем. Есть какая-то озабоченность,
настороженность в связи с украинскими событиями: диверсантов
забрасывают и так далее. Пока противостоим, но более-менее
расслаблены. Свободно обсуждаем эти вопросы. Но ситуация может
измениться в любой момент, упаси господь. Не дай бог. И тогда
вот этой расслабленности быть не должно. Она исчезнет. Поэтому
не расслабляйтесь. Самое главное нам — не расслабиться. Мы же
белорусы: что там 2020 год — прошел, что там кто-то готовит
кого-то — это далеко. Дорогие друзья, не далеко. Все совсем
рядом.  Поэтому  лучше  заранее  знать  и  подготовиться.  Это
главное», — подчеркнул Александр Лукашенко.
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Делегаты единогласно поддержали обновленные документы.
Проект новой редакции Концепции национальной безопасности был
одобрен 20 февраля 2023 года на заседании Совета Безопасности
Республики Беларусь. Прежде чем выносить его на утверждение
Всебелорусского народного собрания, глава государства поручил
провести  его  общественное  обсуждение.  В  течение  года  было
организовано  более  70  дискуссионных  площадок  по  обсуждению
основных  новелл  Концепции  во  всех  регионах  страны,  в
государственных органах и организациях, трудовых коллективах,
учебных заведениях, профсоюзных и общественных объединениях с
привлечением представителей научного и экспертного сообщества,
основных  религиозных  конфессий,  субъектов  гражданского
общества.  Для  максимального  охвата  аудитории  текст  новой
Концепции  также  был  размещен  на  Национальном  правовом
интернет-портале  Республики  Беларусь.
В январе текущего года на заседании Совета Безопасности главе
государства  и  членам  Совбеза  были  доложены  конкретные
предложения,  которые  в  результате  общественного  обсуждения
предлагалось включить в обновленную Концепцию. Прежде всего
они  касались  дополнительной  защиты  института  традиционной
семьи,  повышения  уровня  социальной  ответственности  бизнеса,
преодоления диспропорций регионального развития, конкретизации
перечня  сил  обеспечения  национальной  безопасности,
используемого  понятийного  аппарата,  порядка  утверждения
системы  индикативной  оценки  состояния  национальной
безопасности  и  других.
Что  касается  новой  редакции  Военной  доктрины,  она  не
предусматривает  кардинальной  ревизии  положений  военной
политики  государства.  Актуальные  положения  остались
неизменными, сохранен ее оборонительный характер. В документе
раскрыто  содержание  военной  политики.  В  частности,
подчеркивается,  что  Беларусь  —  миролюбивая  страна,  которая
никому не угрожает, а попытки вмешательства во внутренние дела
государства, а тем более угроза применения военной силы или
агрессия будут пресекаться с использованием всего имеющегося
потенциала.
Оба  основополагающих  документа  были  одобрены  Советом
Безопасности  в  феврале  2024  года  и  в  соответствии  с
Конституцией Беларуси вынесены на утверждение Всебелорусского
народного собрания.
gomel-region.by



Обращение  участников
межведомственного  областного
форума к родителям Гомельской
области

Уважаемые родители!
Именно мы, наши любовь, забота и искреннее внимание – самое
важное для наших детей! Мы те, кто в состоянии сделать так,
чтобы чувство безопасности не покидало их на протяжении всей
жизни!
Для каждого ребенка любое наше слово, подкрепленное хорошим
поступком, становится той путеводной нитью, которая поведет их
через всю жизнь. Поэтому так важно не только говорить, поучая
их, но и быть личным примером нашим детям!
Помните, детям очень нравится делать что-либо вместе с нами.
Вместе  отдыхать,  вместе  узнавать  что-то  новое,  вместе
удивляться и радоваться! Вместе со счастливыми родителями –
ребенок становится счастливым.
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Показывайте нашим детям, что важнее чем они для нас, никого
нет и быть не может!
Давайте  подавать  только  хороший  пример!  Ребенок  берет  за
образец наше поведение и будет учиться у нас, взрослых, как
необходимо жить, строить взаимоотношения в своей семье, со
своими детьми.
Наши дети! Они смотрят на нас и надеются, что в наших душах
есть место для них, для их чувств и переживаний, для их любви
и их веры!
Воспитание  детей  —  ответственный  и  кропотливый  труд!  И
зачастую  этот  процесс  нуждается  в  помощи,  поддержке,  как
людей, находящихся рядом, так и профессионалов. Обращайтесь за
помощью, обращайтесь тогда, когда сомневаетесь, когда попали в
затруднительное положение, когда не понимаете, что делать.
Дорогие родители! Давайте вместе сделаем жизнь детей яркой,
счастливой, безопасной, интересной и активной! Ведь только мы
в силах сделать так, чтобы дети не плакали от боли и обиды, а
улыбались от счастья и радости!
Участники областного межведомственного форума
 
(17 апреля 2024 года)

ВНС  25  апреля  продолжает
работу.  В  повестке  дня  —
утверждение  Концепции
нацбезопасности  и  Военной
доктрины
Всебелорусское  народное  собрание  25  апреля  продолжает  свою
работу, сообщает БЕЛТА.
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Накануне на заседании глава государства Александр Лукашенко
был  избран  на  пост  председателя  VII  ВНС.  Заместителем
председателя избран Александр Косинец. Делегаты также избрали
членов  Президиума  и  приняли  решения  по  ряду  других
организационных  вопросов.

В первый день работы ВНС Александр Лукашенко выступил с речью,
в которой подробно рассказал о роли и месте ВНС в обновленной
политической  системе  государства,  социально-экономических
достижениях Беларуси за годы суверенного развития, а также об
обстановке в мире и вокруг страны.

В повестке второго дня заседания — вопросы об утверждении
Концепции национальной безопасности и Военной доктрины. Это
основополагающие  документы,  регламентирующие  подходы
государства к обеспечению собственной безопасности в различных
сферах с учетом геополитических изменений в мире, применение
военной  силы  в  рамках  реагирования  на  имеющиеся  вызовы  и
угрозы.



Проект новой редакции Концепции национальной безопасности был
одобрен 20 февраля 2023 года на заседании Совета Безопасности
Республики Беларусь. Прежде чем выносить его на утверждение
Всебелорусского народного собрания, глава государства поручил
провести  его  общественное  обсуждение.  В  течение  года  было
организовано  более  70  дискуссионных  площадок  по  обсуждению
основных  новелл  Концепции  во  всех  регионах  страны,  в
государственных органах и организациях, трудовых коллективах,
учебных заведениях, профсоюзных и общественных объединениях с
привлечением представителей научного и экспертного сообщества,
основных  религиозных  конфессий,  субъектов  гражданского
общества.  Для  максимального  охвата  аудитории  текст  новой
Концепции  также  был  размещен  на  Национальном  правовом
Интернет-портале  Республики  Беларусь.

В январе текущего года на заседании Совета Безопасности главе
государства  и  членам  Совбеза  были  доложены  конкретные
предложения,  которые  в  результате  общественного  обсуждения
предлагалось включить в обновленную Концепцию. Прежде всего
они  касались  дополнительной  защиты  института  традиционной
семьи,  повышения  уровня  социальной  ответственности  бизнеса,
преодоления диспропорций регионального развития, конкретизации
перечня  сил  обеспечения  национальной  безопасности,
используемого  понятийного  аппарата,  порядка  утверждения
системы  индикативной  оценки  состояния  национальной
безопасности  и  других.

Что касается новой Военной доктрины, она не предусматривает
кардинальной ревизии положений военной политики государства.
Актуальные  положения  остались  неизменными,  сохранен  ее
оборонительный  характер.  В  документе  раскрыто  содержание
военной политики. В частности подчеркивается, что Беларусь —
миролюбивая  страна,  которая  никому  не  угрожает,  а  попытки
вмешательства  во  внутренние  дела  государства,  а  тем  более
угроза применения военной силы или агрессия будут пресекаться
с использованием всего имеющегося потенциала.

Оба  основополагающих  документа  были  одобрены  Советом



Безопасности  в  феврале  2024  года  и,  в  соответствии  с
Конституцией Беларуси, вынесены на утверждение Всебелорусского
народного собрания.

sozhnews.by

Лукашенко  избран
председателем Всебелорусского
народного собрания
Президент  Беларуси  Александр  Лукашенко  избран  председателем
VII Всебелорусского народного собрания. Соответствующие итоги
тайного  голосования  на  заседании  ВНС  24  апреля  озвучила
председатель Счетной комиссии ВНС, председатель Национального
статистического  комитета  Инна  Медведева,  передает
корреспондент  БЕЛТА.
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«В  результате  тайного  голосования  большинством  голосов  от
полного  состава  Всебелорусского  народного  собрания
председателем  Всебелорусского  народного  собрания  седьмого
созыва  избран  Президент  Республики  Беларусь  Александр
Григорьевич  Лукашенко»,  —  сказала  она.
По  итогам  голосования  заместителем  председателя  ВНС  избран
помощник Президента Александр Косинец.

Делегаты также выбрали членов Президиума ВНС в составе 13
человек. Ими стали:

ректор Белорусского государственного университета информатики
и радиоэлектроники Вадим Богуш;

генеральный  директор  предприятия  «Витебскоблгаз»  Александр
Бранцевич;

руководитель Аппарата Совета Министров Константин Бурак;

делегат от гражданского общества Надежда Ермакова;

председатель Гродненского облисполкома Владимир Караник;

председатель  Постоянной  комиссии  Палаты  представителей
Национального  собрания  Республики  Беларусь  по
законодательству  Марина  Ленчевская;

директор  Республиканского  научно-практического  центра
онкологии  и  медицинской  радиологии  имени  Н.Н.
Александрова  Сергей  Поляков;

председатель  Постоянной  комиссии  Совета  Республики
Национального  собрания  Республики  Беларусь  по  международным
делам и национальной безопасности Сергей Сивец;

заместитель  председателя  Могилевского  облисполкома  Руслан
Страхар;

судья  Верховного  Суда,  председатель  Республиканского  совета
судей Ирина Тылец;



директор ОАО «Гомельский химический завод» Дмитрий Черняков;

председатель Белорусского союза женщин Ольга Шпилевская;

председатель Брестского облисполкома Юрий Шулейко.

Как сообщалось, на должности председателя и его заместителя
выдвигалось  по  одному  кандидату.  Голосование  по  избранию
Президиума Всебелорусского народного собрания осуществлялось
за либо против списка кандидатур в целом.

sozhnews.by/news-belarus/

Работники  областной  детской
клинической  больницы
медицинской  реабилитации
поделились  мнениями  о
выступлении  Президента  на
Всебелорусском  народном
собрании
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В трудовых коллективах района следят за ходом Всебелорусского
народного собрания.

После окончания рабочей смены работники Гомельской областной
детской  клинической  больницы  медицинской  реабилитации
собрались  в  актовом  зале  учреждения  здравоохранения,  что
посмотреть трансляцию начала работы всенародного форума.

Медработники рассказали, что с большим вниманием следили за
подготовкой к проведению Всебелорусского народного собрания,
читали о делегатах от Гомельской области. О профессиональных
достижениях и активной общественной деятельности многих из них
знали и до этого.



— Очень хорошо, что в составе делегатов — представители разных
сфер деятельности, люди разных возрастов, которые пользуются
уважением и доверием. Они получили большие полномочия и смогут
активно влиять на жизнь нашего государства. Усиление статуса
народных  представителей  дает  им  возможность  решать  ряд
стратегических вопросов. Делегаты — это голос народа. Желаю им
плодотворной работы! — поделился своим мнением администратор
сети ГОДКМР Дмитрий Шайдуко.

Медсестра  Елизавета  Мордачёва  отметила,  что  выступление
Президента  на  Всебелорусском  народном  собрании  было
информативным  и  представило  широкую  картину  настоящего  и
перспектив  нашей  республики.  Были  моменты,  которые  она
отметила особо.

— Как работнику медицины, мне было приятно услышать, что в
сфере здравоохранения Беларусь занимает одно из ведущих мест в
мире. У белорусов много достижений в сфере здравоохранения.
Думаю,  что  и  наша  областная  детская  больница  медицинской
реабилитации внесла значимый вклад в эту копилку. Мы помогаем
детям  с  тяжелыми  патологиями,  и  эффект  от  работы  очень
заметный.
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Делегаты  из  Гомельской
области  прибыли  во  Дворец
Республики для участия в VII
ВНС
Всебелорусское народное собрание пройдет 24-25 апреля. Участие
в ВНС примут 1162 делегата и более 700 приглашенных гостей.
Гомельскую  области  на  ней  представляют  128  делегатов  из
различных сфер: промышленность, сельское хозяйство, культура,
высшее и среднее образование, лесное хозяйство, строительство,
здравоохранение,  местные  органы  власти  и  советы  депутатов.
Также на собрании присутствуют 67 приглашенных, в том числе и
главный редактор «Маяка».

Откроет собрание речь Александра Лукашенко. Также делегатам
предстоит  решить  организационные  вопросы:  принять  временный
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регламент  работы  ВНС,  избрать  Председателя  ВНС,  его
заместителя(ей),  членов  Президиума.

Завтра же, 25 апреля, делегатам будут представлены проекты
стратегически  важных  документов:  Концепции  национальной
безопасности и Военной доктрины.
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О работе районной организации

https://gomelisp.gov.by/o-rabote-rajonnoj-organizacii-oo-bszh-rasskazala-ee-lider-viktoriya-ladutko/


ОО «БСЖ» рассказала ее лидер
Виктория Ладутько
Женщины  Гомельского  района  —  талантливые  руководители,
общественные  активисты  и  просто  неравнодушные  граждане.  В
преддверии очередной выборной конференции Гомельской районной
организации  общественного  объединения  «Белорусский  союз
женщин»  его  лидер  Виктория  Ладутько  поделилась  тем,  что
удалось  сделать  за  истекший  период  и  какие  планы  на
перспективу.
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С  предыдущей  отчетно-выборной  конференции  общественного
объединения  прошло  более  трех  с  половиной  лет.  Сегодня
Гомельская районная организация БСЖ объединяет 28 первичных
организаций  с  численностью  в  369  активных  и  неравнодушных
представительниц прекрасного пола.

— Действующий состав проявил себя как дружная команда,
способная решать конкретные задачи в отношении женщин, семьи и
детей в сотрудничестве и взаимодействии с Гомельским
райисполкомом и районным Советом депутатов, сельисполкомами,
учреждениями и предприятиями, общественными и профсоюзными
организациями. Однако мы не остановились на достигнутом. За
отчетный период районная организация БСЖ создала молодежное
крыло и молодежное формирование при Урицкой первичной
организации.
Проводятся различные интерактивные мероприятия, — поделилась
Виктория Ладутько.

Приоритеты  деятельности  районной  организации  —  укрепление
института семьи, ее нравственных устоев. Ежегодно накануне Дня
женщин и Дня матери с участием правления районной организации
БСЖ организуется районный праздник, на который приглашаются
женщины, занимающие активную жизненную позицию, прославившиеся
успехами в воспитании детей и своими трудовыми достижениями.
Насыщена  разнообразными  мероприятиями  и  Неделя  матери.  Они
проходят  в  трудовых  коллективах,  школах,  дошкольных
учреждениях и посвящены нашим лучшим семьям, рассказывают о
примерах  достойного  воспитания  детей,  о  людях  старшего
поколения,  проживших  долгую  и  счастливую  семейную  жизнь.
Последние  годы  районная  организация  принимает  участие  в
проведении районного спортивного конкурса «Спортивная семья —
счастливая семья». При активном участии первичных организаций
района  проходят  торжественные  мероприятия,  посвященные
семейным юбилейным датам.



Доброе сердце всегда было отличительной чертой наших женщин.
Так, во время республиканской новогодней акции «Наши дети» в
прошедшем году Гомельская районная организация БСЖ традиционно
провела  серию  мероприятий.  Большое  внимание  уделяется
благотворительной  деятельности.  Члены  БСЖ  оказали  огромную
поддержку  по  сбору  вещей  и  продуктов  для  детей  и  семей
Луганской  и  Донецкой  областей,  по  перечислению  денежных
средств пострадавшим от наводнения жителям отдельных регионов
Российской Федерации.

— По доброй традиции наши первички помогают в подготовке к
новому учебному году многодетным, малообеспеченным, неполным
семьям. Только в 2023 году в ответ на призыв провести акцию
удалось собрать канцелярские товары и одежду на сумму около
1300 рублей, которые были переданы 89 детям из 45 семей, —
рассказала Виктория Ладутько.

Семейное воспитание — еще одно из приоритетных направлений
деятельности  женсовета.  Так,  в  июле  2023  года  на  базе
Старобелицкого клуба-библиотеки прошел круглый стол с участием
женской  общественности  на  тему  «Семья  как  основа  мира  и
созидания  в  современном  обществе».  А  в  рамках  Недели
родительской  любви  стало  традиционным  проведение  районного
конкурса «СуперПАПА».

—  Наши  женщины  всегда  в  центре  важнейших  общественно-
политических событий. Так, в проведении и подготовке недавнего
единого  дня  голосования  районная  организация  БСЖ  принимала
непосредственное  активное  участие,  —  отметила  Виктория
Ладутько.

Члены общественного объединения не только достойно голосовали
на выборах. Почти 80% членов участковых избирательных комиссий
на едином дне голосования были женщины, в том числе 41 —
выдвинута  от  районной  организации.  Представительницы  БСЖ
возглавляли  участковые  избирательные  комиссии,  являлись
заместителями  председателей  и  секретарями,  участвовали  в
качестве наблюдателей.



—  Немало  интересных,  значимых  дел  на  счету  районного
женсовета.  Однако  в  работе  нашей  организации  есть
неиспользованные резервы, которые в ближайшее время необходимо
реализовать.  Я  благодарна  всему  активу  женского  движения
района за участие в работе организации, внесение предложений
по развитию движения по своим отраслям. Уверена, что женское
движение в Гомельском районе играет большую роль в развитии
района, сохранении его нравственного потенциала, — обратилась
Виктория Ладутько.

Также она адресовала слова благодарности Гомельскому районному
исполнительному  комитету  и  районному  Совету  депутатов,
президиуму областной организации ОО «Белорусский союз женщин»
за поддержку и помощь.

— Хочу отметить, что Гомельская районная организация БСЖ может
гордиться  результатами  своей  работы.  Уверена,  мы  не
остановимся на достигнутом, — резюмировала Виктория Ладутько.
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Молодёжная  ярмарка  вакансий
для  учащейся  молодежи
Гомельского  района  собрала
более 300 старшеклассников
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Республиканское мероприятие «Молодёжная ярмарка вакансий» для
трудоустройства  учащейся  молодежи  Гомельского  района  в
свободное  от  учёбы  время  состоялось  в  государственном
учреждении  «Центр  культуры  Гомельского  района».

В мероприятии приняло участие 310 учащихся  9 — 11 классов
учреждений образования Гомельского района и 18 представителей
предприятий  промышленности,  лесного  и  сельского  хозяйства,
организаций торговли, здравоохранения, учреждения социальной
сферы Гомельского района.

На  молодёжной  ярмарке  вакансий  учащиеся  ознакомились  с
вакансиями,  получили  консультацию  и  приглашение  на
собеседование от специалистов кадровых служб,  задали вопросы
представителям  организаций,  получили  информацию  об  условиях
труда, режиме работы и размере заработной платы.







 



В Гомельском районе проходит
«Неделя нулевого травматизма»
В Гомельском районе с 22 по 28 апреля проводится мероприятие
«Неделя нулевого травматизма».

Целью данного мероприятия является обеспечение безопасности и
здоровья работников на рабочих местах, предотвращение случаев
производственного травматизма в организациях (недопущения ни
одного  случая  травмирования  в  организациях  в  этот  период)
путём оперативного выявления нарушений норм охраны труда и
применения мер по их устранению.
В Гомельском районе 25 апреля на базе филиал «Гомельское УМГ»
ОАО  «Газпром  трансгаз  Беларусь»  состоится  семинар,
приуроченный Всемирному дню охраны труда, в котором примут
участие специалисты по охране труда.
Также 24 апреля с 12.00 до 13.00 по телефону 33-97-14 проведут
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прямую линию по вопросам обеспечения безопасности на рабочих
местах  начальник  отдела  надзора  за  соблюдением
законодательства  об  охране  труда  Гомельского  областного
управления Департамента госинспекции труда ВАСИЛЕНКО Людмила
Михайловна  и  начальник  отдела  социально-трудовых  отношений
управления  по  труду,  занятости  и  социальной  защите
райисполкома  АСТАФЬЕВА  Ирина  Сергеевна.
Итоги  проведения  «Недели  нулевого  травматизма»  будут
рассмотрены на заседании комиссии по профилактике травматизма
при Гомельском райисполкоме.
sozhnews.by

Как  растениеводы  КСУП
«Тепличное»  закладывают
основу под урожай овощей
На  недавнем  совещании  о  развитии  села  и  повышении
эффективности  агропромышленного  комплекса  Глава  государства
поставил перед аграриями страны ряд задач. Александр Лукашенко
напомнил народную мудрость — что посеешь, то и пожнешь — и
призвал ответственно выполнять все агротехнические требования
при проведении посевной кампании.
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На поле вблизи поселка Знамя Труда Улуковского сельсовета мы
приехали после обеда.

—  Здесь  мы  высаживаем  рассаду  средних  и  поздних  сортов
капусты, — рассказала бригадир бригады открытого грунта Марина
Концевая. — Площадь, которую займет овощная культура в этом
году, осталась такой же, что и в прошлом, — десять гектаров.
Однако,  соблюдая  принцип  севооборота,  подготовлены  другие
поля.

После  завершения  посадки  рассады  будет  проведена  обработка
против сорняков и установлена специальная система полива в
жаркие  летние  дни,  ведь  для  этой  культуры  влага  жизненно
необходима.

В бригаде трудятся 15 человек, большинство имеют большой опыт,
так  что  схема  посадки  отработана.  Трактор  со  специальным
навесным оборудованием с небольшими плугами и площадкой для
поддонов с рассадой делает ряды, на дно которых дозированно
поступает  вода.  Часть  овощеводов  высаживает  рассаду  через
каждые 20–25 сантиметров, а другие укрывают корневую систему
землей.  Если  расстояние  между  растениями  большое,  то
высаживают  дополнительные.



В числе тружеников немало опытных овощеводов, которые передают
знания и навыки молодым коллегам. Среди них — Оксана Сычёва. В
хозяйство  она  пришла  в  2006  году  после  окончания  учебы  в
Гомельском  государственном  профессиональном  аграрно-
техническом  лицее  (сейчас  —  колледж).  Не  единожды  хорошая
работа  Оксаны  Сергеевны  и  достижение  ею  высоких
производственных показателей были отмечены наградами. Большой
опыт имеют также Татьяна Езерская, Виктор Горбачёв и другие
овощеводы.  Сергей  Лапунов  трудится  всего  три  года,  но
старается  не  отставать  от  темпа  всей  бригады.

Как рассказал главный агроном «Тепличного» Алексей Полевиков,
путь к получению хорошего урожая начинается с приобретения
качественных семян. Поэтому сельхозпредприятие сотрудничает с
проверенными  поставщиками,  которые  советуют  для  выращивания
определенные сорта и гибриды капусты и других овощных культур.

— Рассаду капусты мы получаем в своих теплицах, — добавил
Алексей Александрович. — В этом году будем выращивать такие
сорта  и  гибриды,  как  «тореадор»,  «сторидор»,  «эпикур»,
некоторые из них впервые. Кроме того, периодически участвуем в
апробации новых сортов и гибридов овощных культур, так что
часть поля отведена под экспериментальные делянки. Это дает
возможность определить приемлемые для нас сорта и гибриды по
разным  критериям:  урожайности,  вкусовым  характеристикам,
лежкости и так далее.

Тех,  кто  занят  на  весенних  полевых  работах,  хозяйство
обеспечивает  горячими  обедами,  и  стоимость  небольшая  —
растениеводы оплачивают только 30 процентов, остальные расходы
берет на себя сельхозпредприятие. Такая мера предусмотрена в
коллективном договоре.

Аграрии  «Тепличного»  рассчитывают  получить  хороший  урожай
капусты.  Ведь  для  этого  заложен  основательный  фундамент:
качественные семена, крепкая рассада, наличие в полном объеме
минеральных подкормок. Но главное — желание людей трудиться и
добиваться высоких производственных результатов.
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К сведению жителей Гомельской
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области: объявляется открытый
конкурсный  отбор  проектов
гражданских инициатив

К СВЕДЕНИЮ ЖИТЕЛЕЙ ГОМЕЛЬСКОЙ ОБЛАСТИ!

В  Гомельской  области  объявляется  открытый  конкурсный  отбор
проектов гражданских инициатив.

Открытый  конкурсный  отбор  проектов  гражданских  инициатив
направлен на поддержку и стимулирование гражданских инициатив
для  решения  социально  значимых  вопросов  местного  значения.
Победители его получат финансовую поддержку на осуществление
своих проектов.

Гражданские  инициативы  –  мероприятия,  направленные  на
улучшение качества жизни населения, проживающего на территории
соответствующей административно-территориальной единицы или ее
части, в том числе на благоустройство территорий земель общего
пользования  населенных  пунктов,  строительство  (возведение,
реконструкцию, ремонт, реставрацию, благоустройство) социально
значимых  объектов,  общую  профилактику  правонарушений,
предупреждение  травматизма  и  гибели  граждан,  а  также  на
решение иных вопросов местного значения.

Порядок  реализации  гражданских  инициатив  и  проведения
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открытого  конкурсного  отбора  проектов  гражданских  инициатив
утвержден решением Гомельского областного Совета депутатов от
27 сентября 2023 г. № 488, ознакомиться с которым можно на
официальном  сайте  Гомельского  областного  исполнительного
комитета.

С 10 мая по 20 мая 2024 года проекты гражданских инициатив
принимаются  на  предварительное  рассмотрение  Гомельским
областным Советом депутатов на бумажном носителе по адресу:
246050, г. Гомель, проспект Ленина, 2, в электронном виде – на
электронный адрес: oblsov@oblispolkom-gomel.by с пометкой «На
участие  в  открытом  конкурсном  отборе»  в  виде  документов,
отсканированных в PDF-формате. К проекту прилагается заявка,
содержащая сведения об инициаторе (фамилию, имя, отчество при
его наличии, дату рождения, место постоянного проживания), в
том  числе  его  контактные  данные.  Инициатором  могут  быть
указаны  иные  сведения,  имеющие  значение  для  реализации
гражданской инициативы.

Участвовать в открытом конкурсном отборе проектов гражданских
инициатив  смогут  проекты,  прошедшие  предварительное
рассмотрение  Гомельским  областным  Советом  депутатов.

Молодежный  конкурс  «Битва
талантов»  принимал  Центр
культуры района
В  Центре  культуры  Гомельского  района  прошел  полуфинал
регионального  молодежного  многожанрового  конкурса  «Битва
талантов».  В  мероприятии  участвовали  творческие  люди
Гомельской области. Жюри было сложно выбрать финалистов из
такой россыпи талантов. 
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Конкурс проходил в четырех номинациях: «Вокальное искусство»,
«Инструментальное  творчество»,  «Оригинальный  жанр»  и
«Хореография».
В  состав  жюри  под  председательством  Ирины  Черноруцкой,
начальника  отдела  культуры  Гомельского  райисполкома,  вошли
представители  общественных  организаций  и  учреждений
образования.
Конкурсанты выложились по полной. Помимо классических номеров,
также выступал кавер-бэнд и танцевально-акробатический дуэт. К
каждому  участнику  у  членов  жюри  было  множество  вопросов.
Конкурсанты делились с судейской коллегией своим впечатлением,
показывали другие грани своего таланта, обсуждали творческое
будущее.
— Рад видеть на мероприятии ребят, которые в прошлые годы
заявлялись на фестиваль. За это время они раскрылись и уже
претендуют на попадание в финальный этап. Это говорит о том,
что «Битва талантов» помогает участникам реализоваться и дает
им  возможность  заниматься  творчеством  на  профессиональном
уровне.  «Всегда  приятно  посмотреть  на  творческий  уровень
жителей Гомельщины», — сказал член жюри заместитель директора
Гомельского  государственного  педагогического  колледжа  имени
Л.С. Выготского Виктор Филипенко.
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